
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

『成績を伸ばせた！』 

通い始めの頃はテストであまりいい点数が取れ

ませんでしたが，分かりやすい授業のおかげでだん

だんと良い点数が取れるようになりました。 

 

 

中１から継続授業をずっと受け続けていたＡさんは，中１

時の SS54.3 を中３時には最高 SS65.4 まで伸ばし，こ

の春，見事に「出雲高校 普通科」に合格しました。 

『手厚いサポートと親身な指導で３０点 UP!』 

進学会に入ってから，定期テストで 30点以上，

習熟度テストでは 60 点以上 UP し，クラスや学年

全体でも上位に入れるほどに成績が伸びた。 

 

 

 

中３の夏期講習から入塾した B さんは、コツコツ頑張って２

学期中間試験や１０月の習熟度テストで成績が一気に上昇！

この春，見事に「出雲高校 普通科」に合格！ 

『要点がわかりやすい！』 

最初は学年全体では中の下あ

たりの順位でしたが，授業数を

重ねるにつれ，成績も伸びてい

き上位３割に入ることができま

した。 

 

 

『テスト慣れし，入試も緊張せず臨めた！』 

内容の濃いテキストと予習・復習のおかげで勉強

を積極的にする習慣を身につけることができた。

また，定期的にテストもあり，自分の実力や志望校

の合格率，先生からのアドバイスを知ることができた

ので，次の目標も決めやすかったです。先生の教

え方もわかりやすく，熱心に指導して下さったの

で，積極的に授業に参加することができました。 

 

「先輩の『合格者の言葉』」には，「親

身な指導がよかった。」「友達と一

緒だから頑張れた」などなど，みな

さんに伝えたい言葉は，まだまだた

くさんあります。間もなく教室内に

掲示しますので，またじっくりとご

覧ください。 

 2024年から，特色選抜という新し

い推薦入試制度も始まり，「２年生の

１学期から中３の２学期まで」の内申

点の平均が判断材料になっていま

す。来年度以降１年生の内申点も対

象になる可能性もあります。 

したがって早期に学習のペース

を作ることこそが，目標突破の近道

です！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

中学 1 年生から進学会に入りました。 

出雲高校に進学し、大学、宿題のために、高校でも続けました家でやる気が出ないときは、 

自習や、授業に出席することを心がけ島根大学教育学部に、前期日程で合格できました。 

教育学部は二次試験が、小論文のみなので、差がつきません。 

共通テストの結果がほぼ全てです。 

僕は、理系で受験したけれど正直、文系の方がいいと思います！ 

塾でしか勉強をしていなかったけれどその分本気で 

やればなんとかなります。 

受験でなやんだことは、共通テスト 

での判定を見て、どこの大学に出願を 

するのかです。 

みなさんもがんばってください。 

島根大学医学部医学科に学校型推薦で合格しました。高校入学時から志望していた大学に合

格でき、とても嬉しいです。 

僕は高校三年の夏まで野球部に所属し、部活動と勉強を両立させてきました。進学会を活用

し、一年生の頃から数学と英語を重点的に強化してきたおかげで、両科目に関して不安のない

状態を作ることができました。 

数学と英語を重点的に学習して良かったことは、まず、共通テストに向けて特別な対策をしなく

ても対応できたため、ほかの科目の演習に時間を割くことができた点です。また、多くの国立大

学の二次試験では数学と英語が課されるため、この二科目が得意だと共通テストで多少失敗し

ても挽回できる可能性が高まります。数学と英語を早いうちからしっかり固めておくことをおすす

めします。 

僕が一、ニ年生の時に大切にしていたことは、まず、「ダラダラ勉強しない」ということです。集中

できるときにしっかり集中することが何より大切だと考えていました。休日は一日中部活動があ

りましたが、勉強できる時間を有効活用することで効率的に学習できました。また、スピードを意

識することも大切にしていました。他の人が一時間かける問題を五十分、あるいは四十五分で

解くことを目標にすることで、短い時間でも多くのことを学べます。最初からできるわけではあり

ませんが、常に意識し続けることで少しずつ身についていきます。共通テストは時間との勝負な

ので、普段からスピードを意識することは理にかなった勉強法だと思います。 

三年生になると、勉強することから逃れられません。そのため、忍耐力が必要ですが、「たった

一年の辛抱」と思って乗り切りましょう。 

効率的に勉強するには、一つの問題からできるだけ 

多くの学びを得ることが重要です。例えば、別解がな 

いか考えたり、模範解答の意図を考えたりすることで、 

より深い理解につながります。また、丸暗記すべきもの、 

理由を理解しながら暗記すべきもの、導出できるように 

すべきものを見極めることで、学習の効率を高めることが 

できます。 

僕が意識していたことは特別なことではありませんが、最も大切なのは継続することです。最後

まで戦い抜けば、きっと良い結果が生まれると思います。 

 

 

 

中学から進学会に通い続けて無事現役で合

格しました。進学会に通っていたおかげで部

活と勉強が両立できました。 

成績が下がった時も、勉強できる環境、友人

からの励ましがあり、頑張ることができた。 

高１高２での貯金があったので高３になっ

てから慌てることなく目標を達成できまし

た。 

 


